



古考える葦



下野市立古山小学校
校長室インフォメーション
令和3年度 5月号
令和3年5月6日
発行責任者 梶原 和子

前号で、コロナ関連のことは書かずに済むようになりたいと、書いたばかりですが、コロナウイルスは思っていた以上に手強く、またもや予断を許さない状況になってきました。ゴールデンウィークも旅行等外出を控えるなど、ゴールデンなウィークとはほど遠い現実にもがかりました。

しかしながらこのような中でも、学校は子どもたちの元気な声と笑顔に救われています。また、お忙しい中での家庭訪問にご理解、ご協力をいただきまして本当にありがとうございました。時間も限られていて、十分な話し合いは難しかったかと思いますが、この機会に担任とよりよい関係をつくっていただければと考えています。話し足りなかったことや、何か心配事がありましたら、どうぞ担任または学校にご連絡ください。一緒に考えながらよりよい解決に向け共に努力して参りましょう。

さて、子どもたちは新しい環境に大分慣れ、活動も広がってきました。そうすると、子どもたちの日々の生活の中で、自分の思い通りにならないことも起こってきます。勉強、友達との関係、遊びの中での関係等々、むしろ思い通りにならないことの方が多いかもかもしれません。そういうとき、どのように自分や周囲と折り合いをつけていくのか、折り合いのつけ方を学ぶことも、生きていく上では大切なことだと思います。遊びの中での譲り合いや、これまでできなかったことを、あきらめないで努力してできるようになること等の経験を、少しずつ積み重ねて、子どもたちは頑張る力や我慢する心、そして人に感謝する心など大切な「生きる力」を身に付けていくものです。年相応に思い通りにならない壁を苦労しながら乗り越えることが、子どもの成長に欠かせないことだと感じます。子どもを信じることは大切ですが、もし、子どもが安易な方向に流されていたり、間違ったことをしたりしていたら正すのも大人の責任です。学校と家庭とで子どもの良いところを認めつつ、時機を捉え適切な助言をして子どもの成長を手助けしていければと思います。

一年生を迎える会を行いました

4月19日、6年生が中心となって、1年生を迎える会を行いました。古山小クイズやメダルのプレゼントなどで、1年生も在校生も、大いに盛り上がり、1年生を皆歓迎しているという気持ちをしっかりと伝えることができました。6年生の児童から、1年生への歓迎の言葉を贈りました。その言葉をここで紹介します。



『1年生のみなさんご入学おめでとうございます。みなさん、小学校生活はどうですか？古山小学校は、「英語いっぱい 音楽いっぱい 草花いっぱい 笑顔いっぱい」の小学校です。小学校では国語、算数、音楽、体育や図工などいろいろな教科があり、自分の好きなことを見つけられます。

学校の休み時間では、友だちと話したり、校庭で遊んだりしています。校庭にはいろいろな植物や生き物がいて季節ごとに観察すると、とても面白いです。また、小学校にも運動会や遠足など、楽しいことはたくさんあります。運動会では走ったりダンスをおどったりします。ぜひ楽しみにしてください。小学校の6年間では、友だちをたくさん作り、楽しい小学校生活を送ってください。初めてのことがあって分からないことも多いと思いますが、先生や私たちお兄さん、お姉さんにいつでも聞いてください。これから私たちと一緒にたくさんの思い出を作っていきますよ。』

本校PTAから、フェイスシールドを購入していただきました

PTA会費から、フェイスシールドを購入させていただきました。マスクと併用することでより安全に学習活動を行うことができます。ありがとうございました。早速、音楽や話し合い活動で使わせていただいています。今回配布したものが破損するなど、使用できなくなってしまった場合は、申し訳ございませんがご家庭で購入していただきますようお願いいたします。



授業参観を行いました

4月22日、23日の2日間で授業参観を行いました。昨年同様コロナ対策によるものです。当日は検温等のご協力ありがとうございました。昨年はこの時期は休業中でしたことを思うと、みんなが感染症対策への理解を深め教育活動のできることが増えました。ありがたいことです。皆様のご協力に感謝申し上げます。子どもたちは、今年初めての授業参観に多少緊張が見られましたが、「お母さん」と手を振る子や、張り切って発言する子などの姿が見られました。懇談会については、別日に設けていますので、ご足労をおかけいたしますが、どうぞよろしくお願いいたします。



今年度の主な学校行事の実施方針について

○修学旅行について（福島方面）

全国的もしくは本県、福島県に緊急事態宣言が発出された場合は延期とします。実施時期変更、方面変更等で対応できる場合は改めて連絡いたします。また、宿泊を伴う実施が困難な場合は日帰りでの実施も検討します。いずれの対応もできない場合にのみ、中止とさせていただきます。



○遠足、校外学習等

原則、修学旅行に準じます。しかしながら、時期変更が不可能な場合は中止せざるをえないこともございます。学年によって、実施の可否が異なる場合もありますこと、ご理解いただきますようお願いいたします。

○運動会

昨年と同様、半日の実施といたします。ただし、今年度は平日（11月19日（金））の実施とさせていただきます。

○学校祭

感染症予防のため、今年度も中止とさせていただきます。

○持久走記録会

感染症予防にできる限りの配慮をして、実施いたします。

○その他、大勢が集まる活動（演劇観賞会、音楽集会等各種集会）

感染症対策を十分に講じて（密を避ける、換気・消毒の徹底）実施いたします。

○PTA活動に関するもの

姿川除草作業は実施する予定です。

※いずれの活動も、感染症の状況によっては、さらに変更・延期・中止となる場合がございます。状況に応じて柔軟に対応して参ります。

※児童の活動の様子や学校行事等については、学校ホームページに掲載しておりますのでぜひご覧下さい。

※学校HPアドレス http://www.school.shimotsuke.ed.jp/e_school/koyama/

